



FERNANDO DAMIÁN, CDMX

Grecia va por gubernatura, replica Godoy ante denuncia

— El diputado morenista Leonel Godoy, denunciado junto con Raúl Morón e Ignacio Campos por la muerte del alcalde Carlos Manzo, respondió que la acción es política, porque la viuda, Grecia Quiroz, quiere ser gobernadora de Michoacán. PAG. II

Grecia quiere ser gobernadora, por eso denuncia: Leonel Godoy

Asesinato de Manzo.

Acusa alcaldesa que su esposo fue amedrentado tras confrontarse con el legislador morenista

F. DAMIÁN, L. PADILLA, SILVIA ARELLANO Y REDACCIÓN / CDMX

El diputado federal Leonel Godoy afirmó que la denuncia presentada en su contra por la alcaldesa de Uruapan, por su presunta participación en el homicidio de su esposo Carlos Manzo, solo tiene fines políticos y electorales, pues ella quiere ser gobernadora de Michoacán.

El legislador se declaró dispuesto a comparecer ante el Ministerio Público, pero consideró inaceptable politizar el asesinato deledilen lugar de buscar justicia.

“Sin duda hay una intención política, la señora quiere ser candidata a gobernadora y tiene todo el derecho”; sin embargo, “debe de buscarse la justicia, no politizar un asunto, eso es lo que no

podemos aceptar”, dijo Godoy en entrevista con MILENIO.

Por su parte, el senador Raúl Morón se deslindó nuevamente de las acusaciones hechas por Quiroz y advirtió que analiza presentar una denuncia penal en contra de la edil de Uruapan.

“Absolutamente nada que ver, tengo las manos limpias; queremos que esto ya pare porque este tipo de acusaciones atentan contra mi persona y lesionan el honor mío y de mi familia”.

“Mandaron a unos motociclistas, estaba preocupado”, reveló la edil de Uruapan

Morón aseguró que ya revisa la situación, pues “cuando tú acusas en falso, el Código Penal plantea que puede haber sanciones; esto debe terminar y no es politizando como puede llegarse al fondo del asunto”.



La alcaldesa presentó el martes una denuncia penal contra ambos morenistas y el expresidente municipal Ignacio Campos por el asesinato de su esposo.

Ayer reveló que hubo actos de intimidación previos al asesinato de Manzo, como el envío de motociclistas a su domicilio tras un pronunciamiento público de su esposo contra Godoy.

"Mandaron a unos motociclistas a querer amedrentarnos", relató Quiroz, quien aseguró que su esposo se mostró "muy preocupado y pensativo porque jamás desde que estaba en la política había vivido algo así".

La edil explicó que estos hechos los hizo del conocimiento del fiscal pocos días después del homicidio de su esposo y que decidió formalizar su acusación contra los tres morenistas "con pruebas necesarias e importantes".

Quiroz afirmó que Manzo realizó "múltiples señalamientos" contra los tres personajes y que en sus últimos días de vida hubo "mucha confrontación" política.

"Creo que es suficiente como para que por lo menos se les llame a declarar", dijo Quiroz, y advirtió que insistirá en que se esclarezcan los hechos.

Aunque reconoció que en las detenciones realizadas por el caso se ha señalado la participación de una célula delictiva identificada como *Los R*, debe investigarse quién dio la orden del asesinato.

Desde su perspectiva, el contexto político no puede ignorarse, puesto que Manzo "iba a ser el próximo gobernador de Michoacán y sus adversarios lo sabían".

Sobre el llamado de la presidenta Claudia Sheinbaum a no politizar el homicidio de Manzo, Quiroz dijo coincidir en que debe evitarse, aunque reiteró que no se puede descartar la línea política.

"No es un tema personal con la Presidenta; al contrario, ella está apoyando al municipio, pero es importante no dejar de lado esa línea; ella misma asumió el compromiso de que si ellos tuvieran algo que ver, no los iba a tapar". —

ASÍ LO DIJO


"Lo he dicho en este y otros medios: debe de buscarse justicia, no politicizar el asunto, creo que eso es lo que no podemos aceptar".

Leonel Godoy
Diputado de Morena


"Tengo las manos limpias; queremos que esto ya pare porque este tipo de acusaciones atentan contra mi persona".

Raúl Morón
Senador guinda